

故郷ふれあいミーティングを 開催しました

まちづくり課企画情報G

町長が直接町民の方と意見交換を行う故郷ふれあいミーティングが4月7日に夕張太集落センターで行われました。

参加したのは稲穂町内会の31名の皆さんで、多くの女性や若者の姿も見え、約2時間にわたり幅広く意見交換が行われました。

この日は、町内の交通手段、夕張太小学校跡利用、新しい図書館についてなど多岐にわたって意見が出され、町長と町民の方とがそれぞれの思いを語り町の将来について膝を交えて話し合う貴重な機会となりました。



故郷ふれあいミーティングをご活用ください

行政区・町内会、グループや各種団体で申込みが可能です。開催場所は各地域の集会所や公共施設で、日程・開催場所についても調整します。役場まちづくり課企画情報Gまでご連絡ください。

～お知らせ～ 総務課総務G

◆「川端ダム」放流時におけるサイレンの警報について

夕張川流域(栗山町滝ノ下)に建設されている「川端ダム」は、夕張川流域(2市4町)へのかんがい用水の供給と、発電を目的に建設されています。

融雪時期や大雨時など、ダムの貯水量が一定の容量を超える見込みとなった場合、ダムの放流を行っています。

ダムの放流を行う場合、河川内の一般利用者が、その危険から余裕をもって安全な場所に退避できる時間を考慮して、ダム放流の影響が現れる前の危険回避対策としてサイレンによる警報を行っています。

河川の水位が上昇する融雪時期や大雨時には河川内に近寄らないようにお願いするとともに、火災によるサイレンの警報とお間違いないようにお願いします。

◆役場庁舎耐震改修工事が終了しました



大きな地震などの災害において、建築物に必要な強度を確保することを目的とし、平成25年度に役場庁舎耐震改修工事を行っていましたが、このほど工事が終了致しました。

この工事により、役場庁舎裏側(北面)において外付け鉄骨ブレース補強(4構面)、庁舎全体の外壁補修や受電設備の整備、空調設備の改修を行い、災害時にも庁舎機能を最低限維持することが出来るようになりました。

工事期間が非常に長くなり、ご来庁の皆さんに大変ご迷惑をお掛け致しました。



4月に入り新年度がスタートし、新1年生や新入社員の皆さんの姿を見ると新鮮な気持ちになるのと同じように、桜の引き締まる思いです。新しい学校や職場で最初に描いた夢と希望がこの先に叶ってくださることを願っています。

桜前線がもう少しで北海道にやってきましたが、4月の初めに私は東京で桜を見ることができ、気持ちが晴れやかに東京の青い空と桜がこんなに綺麗に見えるのだと感心しました。南幌町でも近年桜がこちらから咲きますので、ぜひ多くの方々に見ていただきたいと思っております。心も体もリフレッシュすると思います。

少しずつ暖かさが増えています。農業では、水稲のハウスで苗が青く育ち、畑ではキャベツなどの野菜の植え付けも始まり、ようやく南幌らしさが見受けられます。このまま順調に生育し豊穡の秋を迎えてほしいものです。5月は町内でも緑が増してくる良い季節です。ぜひ探索して心も体もさわやかになって楽しんでください。

町長ふるさと通信



南幌町長 三好 富士夫

芽生えの春がやってきました